

A propos de l'ICANN

L'ICANN a été fondée en 1998. C'est un organisme à but non lucratif responsable de la sécurité, la stabilité et la coordination mondiale du système d'identificateurs uniques de l'Internet. Elle est l'autorité chargée notamment de l'attribution des noms de domaine et des ressources sur Internet.

A propos de l'AFRINIC

AFRINIC (African Network Information Center) est le Registre Régional responsable de l'allocation des ressources Internet au niveau du continent Africain. C'est une organisation non gouvernementale à but non lucratif qui fait partie de l'organisation de soutien aux politiques d'adressage au sein de l'ICANN.